

Gymnasium Coswig · Melanchthonstr.10 · 01640 Coswig

Coswig, 28.01.2025

Sehr geehrte Eltern,

wieder stehen wir am Beginn eines neuen Jahres. 2025 – bei dieser Jahreszahl muss ich mich manchmal staunend schütteln, ist doch die viel gepriesene Jahrtausendwende gefühlt noch nicht lange her. Doch Veränderungen durchleben wir ständig aufs Neue.

„Nichts in der Geschichte des Lebens ist beständiger als der Wandel.“, so Charles Darwin. Dass aber der Wandel, die stetige Veränderung, auch im täglichen Schulalltag Einzug halten könnte, damit hatte ich allerdings nicht gerechnet: Schulentwicklung ja, Änderungen im Stundenplan aber eher nicht. Schon winken die Winterferien, aber auch diese läuten Veränderungen ein.

So verabschieden wir drei Referendare zum 31.01.25. Frau Schneider (Deutsch/ Sport), Frau Krause (Mathematik/ Ethik) und Herr Kroschel (Geschichte/ Geografie) beenden dann ihre Ausbildung und starten in ihr Berufsleben. Ebenso wird uns Frau Krujatz verlassen. Sie beginnt an einem anderen Gymnasium ihr Referendariat. Frau Krujatz hat uns in ausgezeichneter Weise durch ihren Vertretungseinsatz im Fach Deutsch geholfen. Vielen Dank dafür!

Wir bitten um Ihr Verständnis, dass in der Zeit vom 03.02. bis 14.02.25 der Unterricht der Referendare nicht in vollem Umfang vertreten werden kann. In der Zeit vom 30.01. bis 05.02.25 finden außerdem die Jahresarbeiten (Vorabitur) unseres aktuellen Abiturjahrganges statt. Für deren Absicherung benötigen wir ebenso Aufsichtspersonal.

Wir begrüßen zum Beginn des 2. Schulhalbjahres drei neue Referendare und Referendarinnen:

Frau Sandig in den Fächern Ethik/ Deutsch

Frau Freudenberg in den Fächern Mathematik/ Physik und

Herr Weidauer in den Fächern Sport/ Geografie.

Im Fach Geografie erhalten wir durch Herrn Krautschick (Vertretungslehrkraft) Verstärkung.

Frau Syndram und Herr Dr. Haft haben wir zwar schon im November/ Dezember in unserem Team begrüßt, doch in ihren eigenen Unterricht nach festem Plan starten sie nach den Winterferien. Auf Grund dieser Veränderungen können wir außer in Ethik/ Religion ab Februar alle Kürzungen rückgängig machen. Damit verbunden werden nach den Ferien neue Stundenpläne gelten. Erfreulicherweise können wir durch die Rückkehr von Lehrkräften aus der Elternzeit auch die im Fach Lk Deutsch 11 vorgenommene Zusammenlegung zurücknehmen.

Im zweiten Schulhalbjahr stehen erneut Exkursionen und Schulfahrten auf dem Programm. Im Zusammenhang mit einer aktuellen Rechtsprechung ergeben sich für uns Veränderungen in der Belehrung gegenüber Ihnen als Eltern. In dem Gerichtsurteil geht es um den Todesfall einer Schülerin auf Klassenfahrt in Folge einer nichtdokumentierten Erkrankung. Sie erhalten in der Klassenleiter- und Tutorenstunde zum Halbjahr ein Dokument, welches nach den Ferien ausgefüllt abzugeben ist. Darin versichern Sie der Schule im Rahmen der Gegebenheiten des Datenschutzes, dass Sie alle wichtigen Informationen hinsichtlich chronischer Krankheiten Ihres Kindes mitgeteilt haben. Wir als Schule sind in der Pflicht diese Informationen zu erfragen und zu dokumentieren.

Mit freundlichen Grüßen

Kerstin Sachse

Schulleiterin